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出席状況 正会員数 39 名 カード出席 0 名
本日出席会員数 27 名 本日の修正出席率 69.23％

◎会長挨拶－嵐　繁雄会長
　皆さん、こんにちは。まずコロナ関係ですが、今

日の朝刊に 12 月 1 日から第 3回目のワクチンを行う

と報道されていました。これは医療従事者からで前

と同じ形でスタートするといわき市が発表しました。

新規の感染者も 0名が続いて気が緩む可能性があり

ますが皆さんも気を付けていただきたいと思います。

当クラブも今後いろいろ行事が出て来ますので皆さ

んも気を付けて下さい。19 日に元会員の髙瀬政男さ

んの告別式に参列して参りました。お返しの礼状の

文中にロータリークラブのことも書いてありました。

それと来週の 12 月 1 日の例会ですがクラブ総会にな

ります。今日か明日にはファックスをお入れします

が、例年通り夜の例会で午後 6 時 30 分から点鐘し

たいと思います。出欠の案内は出しますので欠席の

場合は委任状を出して下さい。飲食はお弁当と飲み

物を用意しますのでここで食べても良いですし、お

持ち帰りに

なっても大

丈夫です。

宜しくお願

いします。

◎幹事報告－吉野彰芳副幹事
　本日の幹事報告は特にありません。以上です。

◎各委員会報告

◇出席委員会－鈴木修一郎小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。

◇スマイルボックス委員会－吉野彰芳委員
 ・会員卓話宜しくお願いします。

嵐会長、星会長エレクト、林幹

事、吉野副幹事、木幡、髙萩、

清水、白井、渡邉公平パストガ

バナー、湯目、鈴木（修）、鈴木（雅）各会員

 ・本日早退ごめんなさい。

　 斉藤副会長、木村（博）、佐藤（政）各会員

◎会員卓話

　　嵐　　繁雄 会長
　60 周年記念事業として植田駅、

勿来駅、岩間海岸に背伸ばしベン

チを 3基寄贈するということです

でに設置してあります。市から補助申請し補助を受

けておりますので設置が終了しましたと報告し検査

を受けます。確認をしていただいてから補助金の交

付が行われます。そんな形で記念事業実行委員長が

進めています。それともう1つは財団の話です。先程、

　会員卓話　嵐　　繁雄 会長
　　　　　　鈴村　正人 ＳＡＡ
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために
ロータリーソング　奉仕の理想
－今月はロータリー
　　　　　　財団月間です－

4つのテスト
　　　　　遠藤　洵　会員

鈴村ＳＡＡから今日の卓話は財団委員会の担当とい

うことですが欠席されていますので私に財団につい

て話をして下さいと言われましたので、今回 60 周年

記念も財団の補助を申請しております。これは今年

度の申請なんですが、前年の 10 月に委員会があり出

席したロータリークラブじゃないと申請が出来ない

ような形になっています。昨年の内から来年 60 周年

があるということでしたので、出来るだけ補助をい

ただきたいと思っていました。それは当クラブから

財団へ寄付をしています。年間 1人、1万 5千円を寄

付をしていますがその金額に応じて補助金が出て来

るというシステムになっています。寄付を多くすれ

ば補助金も多くいただけますので、その補助金を活

用し事業に使わせてもらおうと申請することになり

ました。1月に申請書を作りガバナーエレクト事務所

へ送り事前にチェックしていただいて、この内容で

大丈夫だという申請を出しておきました。そして 3

月に本申請を出しましたが、中に次年度役員のサイ

ンが必要だったりと皆さんに早目早目に次年度の役

員をお願いした経緯があります。それもこの申請の

為です。そして財団に申請して何をしているかとい

うと私から何度も説明をさせていただいております

が、植田公民館の幕が震災以降劣化が進み開閉も出

来ないボロボロの状態だと聞き、勿来支所へ行って

何か必要なことはありますかと聞いた中に植田公民

館の幕を寄贈していただければとお話を聞いて、当

勿来ロータリークラブは勿来地区ですので勿来地区

で何かしたいと思っていました。10 月になっても財

団から返事が無いので私から地区の財団へどうなっ

ているのかメールを入れました。すると今年度コロ

ナ関係で非常に決済が遅れていて地区からは上に出

しているのでもう少しお待ち下さいということでし

た。11 月になり来年 1月 30 日の記念式典までには工

事を完成させたい気持ちがあり焦っていました。再

度ガバナー事務所のロータリー財団へ確認を致しま

した。すると許可が出て通帳に振り込みましたと言

われ入金の確認も致しました。そこで事前に 3社か

ら見積もりをいただいていましたので 1番安価で見

積りを出した斉藤会員のサウンド藤和さんにお願い

することになり、連絡を入れて工事をお願いしまし

た。今日斉藤会員にお会いしたので聞きましたら、

植田公民館の副館長と打合せをして発注したという

ことでした。もう１つの 60 周年関係は磐城農業高校

へノートパソコンも寄贈させていただきました。

◎会員卓話

　　鈴村　正人 ＳＡＡ
　私が前々から思っていました

が、勿来ロータリークラブの 60 年

の歴史の中で、どのような先輩が

見えたか知りたく思っていました。勿来ロータリー

クラブのホームページからMyRotary に入って、た

またま勿来ロータリークラブの退会者名簿を見つけ

ました。しかし、その名簿に載っていた退会者の数

は数十名でチャーターメンバーですら判らない内容

でした。そこで渡邉パストガバナーに相談しまし

た。根本克頼会員からチャーターメンバーのお父さ

ん、明さんが残していてくれた資料、週報（№ 40 よ

り 1962 年（Ｓ 37）、10.28 外）、年次計画書、そして

渡邉パストガバナーが準備して頂いた25周年記念誌、

年次計画書等をもとに、入退会者を調べ、鈴木修一

郎会員に不明な点など相談して名簿作成を行ってき

ました。チャーターメンバーは 25 名であること、創

設期に呉羽化学工業㈱の浦山武一様が特別代表とい

う立場でご尽力された事も分かりました。吉野彰芳

会員のお父さん幾重さんが 1963. 6 に入会され 1984. 6

に退会されていること、鈴木修一郎会員のお父さん

が 1972. 7 に入会、1985.11 に退会されていること、

木村博昌会員のお父さん寿利さんが 1981. 9 に入会、

2004. 6 に退会されていること、鈴木敏広会員のお父

さんが 1990.12 に入会され、2001. 6 に退会されてい

る事が分かりました。もう少し整理しましたら一度、

皆様に見ていただき修正、追加等を行いたいと思っ

ています。よろしくお願いします。




